

25-3-19

VIAJES DE PRESIDENTES EN FERROCARRILES CHILENOS

El carro presidencial que se conserva en el museo ferroviario, fue inaugurado en 1928. Este carro fue utilizado por los presidentes Carlos Ibañez del Campo, Juan Antonio Ríos y Arturo Alessandri.

Desde sus inicios , con el viaje Caldera-Copiapó en 1851, el ferrocarril ha sido usado en muchas ocasiones por presidentes. Entre los datos obtenidos destacamos:

- En octubre de 1890, el presidente Balmaceda estuvo presente en el viaje unaugural del viaducto del Malloco.

- Los presidentes radicales (Juan Antonio Ríos, Gabriel González Videla y Pedro Aguirre Cerda) fueron muy afectos a los viajes en tren, tanto que hubo locomotoras que fueron bautizadas con sus nombres.

- Cuando el presidente argentino, Juan Domingo Perón, visitó nuestro país (diciembre de 1952 o enero de 1953) viajó en tren desde Los Andes a Santiago, siendo acompañado por el presidente Carlos Ibañez del Campo.

- En los meses de invierno de los años 1967 o 1968, el Presidente Frei, realizó un viaje en tren al sur, dirigiéndose a Temuco o Valdivia.

//.-

- El presidente Salvador Allende organizó durante su candidatura presidencial que lo llevó al poder, un tren denominado "de la Cultura". Además, durante su gobierno se realizó el viaje del "Tren de la Salud".

La falta de precisión en los datos consignados se debe a que en 1987 se vendió el edificio que ferrocarriles poseía en Alameda con Serrano, extraviándose sus memorias y las colecciones de la revista En Viaje.